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７月第２例会　納涼例会開催

小 西   賢計画委員長

　７月１８日（木）に砂田会長に代替わりして初
めての特別例会「納涼例会」が開催されました。
当日は平成16年1月より長年ライオンズ活動に従
事されてきました「富士原貴恵子」さんが退職に
伴い退会される為、最後の例会参加の日と重なり
「納涼例会+送別会」のような会でした。また会
の最後の方では富士原さんの「美声」も聞け大

変盛り上がった「納涼例会」となりました。「砂
田丸」も出航したばかりです。これから1年私も
「砂田丸」の部品となってしっかりやって行きた
いと思います。。。皆さんがんばっていきましょ
う～！そして「富士原さん」！長い間お疲れ様で
した。

砂田会長　カラオケ

富士原会員退会　餞別贈呈

また会う日まで

山本ゾーンチェアパーソン　乾杯
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MyLion講習会報告について

井 上 法 雄指導力・会報副委員長

　2019年８月７日 ヘルスピア倉敷にてキャビネ
ット主催のMyLionの講習会に参加してきました。
インターネットが普及し、ICTの活用により作業
の効率化、有益な情報の共有化、情報の迅速な
伝達など仕組みが変わり手法が変わりつつあり
ます。
　ライオンズクラブ国際協会でも、そのアナログ
的な手法から、デジタル化への歩みを進めつつ
あります。MyLionというアプリケーション、新し
い仕組みにより、ライオンズクラブ同士のアクテ
ィビティの共有クラブ会員同士の情報共有をイン
ターネットの活用により実現する試みが始まりま
した。
　全体に普及させるまでにはまだ時間はかかる
かもしれませんが、大きな変化は起きつつありま
す。皆ができるまで待つのではなく、積極的に活
用していただく事が重要であり、それが将来の、
アクティビティであったり、その手法に大きな進
歩をもたらすものであると感じております。
　私自身クラブのIT推進担当者として、鳥取い
なばライオンズクラブでもIT委員会内で試験運
用しながら皆様方への利用の促進をお願いして

いきたいと考えております。
ひとりごと　倉敷往復５時間会議５時間　鳥取
は鳥取県内でやってほしいですね！
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ゾーン・チェアパーソン 例会訪問

山 本 孝 夫７R －１Z・ZC

地区ガバナーの方針等を７R−１Zの例会を訪問
し、伝えました。内容は以下のとおりです。
地区ガバナー　小野宗次
1998年（昭和63年）倉敷真備ライオンズクラブ入
会
倉敷真備ライオンズクラブの会員数は26名です。
　普通の場合、幹事、会計は自分のクラブの会
員がなるのですが幹事、会計とも倉敷天領のク
ラブの人がなっています。また副幹事７人にも倉
敷真備の人はいません。
　地区アクティビティスロ−ガンは、　改革は成
長のエネルギ−／地区ガバナースロ−ガンは、人、
命を守る、WE SERVE／ガバナーキーワードは、
アラ−ト、メンバーズファースト、家族です。
　改革、災害対応及び310名会員増強を目指し
ています。改革について、レガシー特別委員会
を設置し、決めていくようです。
　レガシー特別委員会の鳥取県メンバーはゾー
ンチェアパ−ソンとして伊東さん、元地区ガバナ
ーとして尾崎さんと松本さんが選ばれています。
この会議で
・キャビネット事務局体制のありかた問題
・キャビネット会議、大会運営のありかた問題
・リジョンチェアパ−ソンの必要性
・会員減少問題
が、話し合われるようです。決定事項があればま
た報告します。     
　さて、最近の委員会は、横文字ですので説明
いたします。
　GATは「グロ−バルアクションチ−ム」です。
次の三つの委員会を統括する委員会です。
１ GMT .FWT委員会    
　GMT は「グロ−バルメンバ−チ−ム」です。
この委員会は会員増強委員会です。
　FWTは「ファミリー、ウーマンチ−ム」です。
家族、女性活躍を促す委員会です。それと、海
外旅行に行って、身の回りにあるコインや紙幣を
集めて支援を必要としている小児がんの子供を
救う献金事業を展開していきたい。対応可能国
コイン・紙幣は、米ドル、ユーロ、中国元、韓国
ウォン、香港ドル、台湾ドル、シンガポ−ルドル、

ベトナムドン、タイバ−ツです。   
２ GLT「グロ−バルリ−ダ−シップチ−ム」
　これは、会則、指導力育成、未来ビジョン委員
会です。
３ GST「グロ−バルサ−ビスチ−ム」
　糖尿病、献血、献眼、環境保全、保健福祉を
する委員会です。
　この他にもMC委員会があります。これはマ−
ケティング、コミュニケーションがあり、　ライ
オンズ情報、PR等を行います。
　アラ−ト委員会は、災害対応することの委員会
です。各クラブにアラ−ト委員会を設置し、委員
長、副委員長を任命して、欲しい。任期は２年間
都市なるべく50以下の若いメンバ−にお願いした
いとのこと。
　この１年間の336-B地区の会員数は、期首3069
名で、入会は206人退会は354名で期末は2921名
となっております。遂に3000名を切りました。こ
の間14名いた岡山グリ−ン、21名いた岡山シニア、
米子の名門米子中央、及び大山クラブがクラブ
を辞めています。
　我が鳥取いなばライオンズクラブは、99名の会
員がいる岡山西に次いで２番目の会員数となって
います。



− 5 −

新会員紹介
■（有）森田印房　代表取締役
■鳥取市吉方温泉町１丁目３２９ 
　☎ 23 − 4547　Fax 22 − 6491
　E メール　morita-i@fine.ocn.ne.jp
■自宅　鳥取市吉方温泉町１丁目 561 −１− 1105 
　携帯 090 − 2294 − 2888　
■血液型／Ａ型
■趣味／ゴルフ
■推薦者／仁保統博　　
■所属委員会／財務・会則委員会

森
もり

 田
た

  浩
こう

 二
じ

Ｓ４５．２．６生

　鳥取いなばライオンズクラブの皆様、はじめ
まして。７月より新会員として入会させて頂き
ました有限会社森田印房の森田浩二と申します。
よろしくお願い致します。また父である森田勝
憲が在籍中は皆様に大変お世話になりましたこ
とを心より感謝しております。
　４年前に社業を引継ぎ、印章という文化を守
りながらも、時代の流れの変化に対応できるよ
う新たな分野への取り組みなども現在行ってお

ります。
　この度、歴史と伝統ある鳥取いなばライオン
ズクラブの一員となれることを大変嬉しく光栄
に思っております。まずは積極的に参加し、諸
先輩方との活動を通し、多くのことを学び自己
の成長につなげていきたいと考えております。
最後になりますが社会に貢献出来るよう微力な
がら努力してまいりますので、今後ともご指導
の程、宜しくお願い致します
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■（株）プラスビッツ　代表取締役
■鳥取市松並町２丁目１６０　城北ビル３０８ 
　☎ 30 − 3100　Fax 31 − 3101
■自宅　鳥取市宮長２０−１−７０２　
　携帯 090 − 4802 − 0372
■血液型／Ｏ型
■推薦者／井上法雄　
■所属委員会／指導力・会報委員会

北
きた

 村
むら

  雅
まさ

 彦
ひこ

Ｓ４０．２．４生

　このたび、井上法雄氏、田栗智幸氏よりご推
薦頂き鳥取いなばライオンズクラブに入会させ
て頂くこととなりました北村雅彦と申します。
　鳥取市内で地元密着のホームページ制作＆シ
ステム開発の株式会社プラスビッツの代表を務
めております。会社設立から早10年が過ぎ今年

12年目となりました。まだまだ若輩者ではござ
いますが、鳥取いなばライオンズクラブの一員
として何かしらお手伝いできればと思っており
ます。
　何卒よろしくお願いいたします。

■明治安田生命保険（相）山陰支社　
　支部マネージャー
■鳥取市東品冶町１０２ 
　☎ 24 − 3951　Fax 29 − 9506
■自宅　岩美郡岩美町陸上１１７９−５　
　TEL 73 − 1671　
■血液型／ B 型
■趣味／バドミントン　料理
■推薦者／砂田典男　
■所属委員会／地域社会奉仕委員会

岡
おか

 島
じま

  和
かず

 子
こ

Ｓ３９．１．９生

　鳥取いなばライオンズクラブの皆様はじめま
して。
　８月より入会させていただきます岡島和子と
申します。この度は鳥取市議会議員の砂田典男
様のご紹介をいただき、伝統ある鳥取いなばラ
イオンズクラブに入会できたことを大変光栄に
思っております。
　仕事は明治安田生命鳥取営業支社に勤務し支
部マネージャーをしております。生命保険会社
といえば生命保険のコンサルティングの仕事だ

けを想像されると思いますが、実は当社で働く
人材のスカウトの仕事もさせていただいており
ます。勤続28年目、まだまだ夢を追って進化し
続けたいと思っております。
　未熟者の私をあたたかく迎えてくださり大変
感謝致します。
　知識と経験豊富な先輩方々の背中を見て学び、
ライオンズの奉仕の精神で地域社会に貢献でき
る人間へと成長できるよう精進してまいります
ので、ご指導宜しくお願い致します。
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山下教幸前会長杯取切戦　優勝者　　表　　淳史　　　　　　　　　　　　　
BG杯取切戦　　　　　優勝者　　砂田　典男
参加優良出席杯取切　　優勝　　　住谷きよみ

ゴルフ同好会７月例会成績表

　　　住谷きよみ選手　
　　　新年度スタートＶおめでとうございます

ＢＧ　木下修司選手
2019 年７月 21 日　鳥取 GC 砂丘コース

ベストグロス 木下　修司

ニヤピン№ 2 加納　義信

　　〃　　№ 7 表　　淳史

　　〃　　№ 11 木下　修司

　　〃　　№ 16 田中　敏明

ドラコン№ 1 山口　英晃

　　〃　　№ 10 山本　章貴

ドラタン№ 1 下石　明義

　　〃　　№ 10 今川　　登

順位 名前 GROSSE HDCP NET
１ 住谷きよみ 96 40 56
２ 今川　　登 99 36 63
３ 房安　　光 97 30 67
４ 砂田　典男 88 20 68
５ 田中　敏明 88 20 68
６ 山本　敏和 94 26 68
７ 太田垣政宣 109 40 69
８ 表　　淳史 92 20 72
9 加納　義信 98 25 72
10 川田　善忠 97 24 73
11 下石　明義 104 30 74
12 安田　　勤 103 28 75
13 山本　章貴 101 24 77
14 木下　修司 83 5 78
15 上田　隆司 107 29 78
16 田渕　吉男 101 22 79
17 山下　教幸 96 16 80
18 小坂　宏治 112 30 82
19 霜田喜三郎 102 20 82
20 菖蒲　直樹 113 30 83
21 小西　　賢 94 10 84
22 網師　速人 105 18 87
23 山口　英晃 74 NR
24 仁保　統博 37 NR

久しぶりの優勝
　７月21日 砂丘コースにて新年度ゴルフ同好会が開催
されました。当日は台風の影響のせいか朝から雨が降
ったりやんだりのあいにくの天気の中、行われました。
　今回、山下杯の年間取り切り杯・ＢＧ取り切り杯・
年間出席取りきり杯の競技もあり、恵まれすぎたハン
デに緊張した私。ＯＢあり・チョロありの１日でした
が、何年かぶりに優勝することができました。午前中
は仁保さん・田渕さん・山口さんとまわり、午後から
仁保さん・山口さんが抜けられ菖蒲さんが加わり、途
中からは前の組と一緒にまわるという変則的な1日で
した。雨の降りしきる中でのラウンドでしたが、とて
も楽しい時間を過ごさせていただきました。
　夜はワシントンホテルにて総会と表彰式があり思い
もよらぬ出席取り切り杯もいただき、お酒も一段と美
味しく、飲みすぎたくらいです。
　一緒にまわってくださった皆さん！ありがとうご
ざいました。
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新ハンディキャップ 田中　敏明選手　  4
 森田　浩二選手　38
９月ゴルフ同好会月例会は
９月22日（日）８時５２分スタート砂丘コ
ースで開催します
選手は８時３０分に集合してください。

ゴルフ同好会８月例会成績表

　　　田中敏明選手　
　　　優勝おめでとうございます

ＢＧ　仁保統博選手
2019 年８月 25 日　鳥取 CC 吉岡温泉コース

ベストグロス 仁保　統博

ニヤピン№ 2 田渕　吉男・山下　教幸

　　〃　　№ 8 仁保　統博・砂田　典男

　　〃　　№ 13 加納　義信・井上　法雄

　　〃　　№ 17 松村　　明・山本　孝夫

ドラコン№ 1 森田　浩二・房安　　光

　　〃　　№ 10 池谷　勇治・網師　速人

ドラタン№ 1 下石　明義・壱岐　昇一

　　〃　　№ 10 今川　　登・菖蒲　直樹

順位 名前 GROSSE HDCP NET
１ 田中　敏明 77 22 57
２ 松村　　明 85 28 57
３ 下石　明義 88 30 58
４ 田渕　吉男 86 22 64
５ 仁保　統博 73 8 65
６ 山本　孝夫 86 20 68
７ 加納　義信 93 25 68
８ 住谷きよみ 88 19 69
9 砂田　典男 89 20 69
10 今川　　登 105 36 69
11 房安　　光 102 30 72
12 壱岐　昇一 112 40 72
13 池谷　勇治 93 20 73
14 網師　速人 93 18 75
15 菖蒲　直樹 109 30 79
16 山下　教幸 96 16 80
17 表　　淳史 103 20 83
18 安田　　勤 111 28 83
19 森田　浩二 111 25.2 85.8
20 井上　法雄 48 NR

優勝の弁
　8月25日（日）鳥取カントリークラブ(吉岡)
で行われたゴルフ同好会コンペで、たぶん10
年以上ぶりに優勝させていただきました。
　当日は、残暑でしたが、案外楽にプレーす
ることができ、ハンデにも大変恵まれました。
　同伴は今川氏、加納氏、砂田氏の３名でした。
　あえて、コメントは差し控えさせてもらい
ます。
　ありがとうございました。
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７月14日第一例会
・ 砂田典男会長・影山嗣泰幹事…皆様には今

年度大変お世話になりますがよろしくお願
い致します。

・ 山本孝夫…2019～2020年度、336-B地区７
R1Zゾーンチェアパーソン及び７RGMTメ
ンバーに任命されました。会員の皆様の協
力をよろしくお願い致します。

・ 今年度役員一同…この一年間頑張って参り
ますのでよろしくお願い致します。

・ 池谷勇治…いなばライオンズクラブ山下会
長、以下役員の皆様、会員の皆さま幹事と
しての至らぬところを温かくご協力、援助
いただきどうにか任務を影山幹事にお渡し
することができました。ありがとうござい
ました。感謝！

・ 安田　勤…砂田新会長に期待して｢新しい時
代｣を作ってください。

・ 房安　光…道の駅｢西いなば気楽里｣が６月
30日にオープンしました。ご協力いただき
ました会員の皆さま感謝申しあげます。ま
た、今後の利用よろしくお願いします。

・ 松本美恵子…誕生日のお祝い頂きありがと
うございます。１年たつのは早いですね。
誕生日を忘れていました。そういえば夫が
今日誕生日だねと話していましたがうちの
モコちゃんのことと思っていました。モコ
は今、訓練所にしつけのために預けていま
す。夫婦でペットロス状態です。モコのた
め元気で長生きしなければと話し合ってい
ます。これからもライオンズのメンバーと
してよろしくお願いします。

・ 小西　賢…６月９日のクラブ対抗ゴルフコ
ンペに参加した次の日から緊急入院し６月
最終例会を欠席してしまい申し訳ございま
せんでした。体調も順調に回復し、スリム
になって戻ってきました。今期は計画委員
会の委員長として若輩者ですが、頑張りま
すのでよろしくお願いします。

・ 太田垣政宣…誕生日、お祝いいただきあり
がとうございます。今年一年頑張りますの
でよろしくお願い致します。

７月１８日第二例会

・ 仁保統博…森田浩二さんの入会を祈念して
ドネーションします。

・ 田栗智幸…誕生日お祝いありがとうござい
ました。

・ 影山泰嗣…森田さん入会おめでとうござい
ます。

・ 砂田典男…森田浩二さんの入会にあたりド
ネーション致します。会員の皆様との融和
を図り、一日も早くライオンズ活動に親し
んで頂きたいと思います。

・ 森田浩二…入会させていただきました森田
浩二です。先月まで父が大変お世話様にな
りありがとうございます。ご指導よろしく
お願い致します。

・  富士原貴恵子…15年間いなばライオンズク
ラブの一員として過ごさせていただいたこ
とは、私の人生の宝であります。心から皆
様に感謝いたします。本当に有り難うござ
いました。

・ 加納義信・田中宏明・安田　勤・野村俊
美・村山嘉次・山根秋雄…砂川大先輩を偲
んで、今日は飲みますぞ…。何を飲むかは
それぞれで・・。

８月１日８月第一例会　

・ 砂田典男…岡島和子さんの入会にあたりド
ネーションします。１日も早く、我がライ
オンズクラブの一員として活躍されること
を願っています。

・ 地域社会奉仕委員会一同…ようこそ岡島さ
ん、入会おめでとうございます。１年間社
会奉仕委員会で仲良く取り組んでいきまし
ょう。よろしくおねがいします。

・ 岡島和子…入会致しました岡島です。ご指
導よろしくお願い致します。

・ 房安　光…誕生祝いありがとうございます。
満73歳になります。身体中あちこち不具合
が発生しています。今年より終活に入りま
すので皆様よろしくお願いします。

・ 池谷勇治…2019.８.14で早いものですが65歳
になります。おいてますます元気になりま
すようドネーションします。

・ 下石明義…誕生日のお祝いを頂きありがと
うございました。毎年のことですが誕生日
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を迎える度に成長していない自分に嘆き苦
しんでいます。

・ 辰巳泰彦…50歳になってから毎年忙しくな
っています。まだまだ頑張ります。

・ 佐藤公昭…誕生日お祝い品を頂き、ありが
とうございます。８月４日で44歳になりま
すが、まだまだ至らないことが多くありま
す。こんな私ですが今後ともよろしくお願
いします。

・ 住谷きよみ…令和最初のゴルフ同好会で優
勝しました。｢いらない｣とことわったのに
あり余るハンデを頂き、何がなんでも優勝
しろというプレッシャーをかけられました。
｢年間参加優良出席取り切り杯｣も一緒にい
ただきありがとうございました。

８月22日第二例会

・ 砂田典男…本日は、鳥取県４市議会議員研
修会が開催され境港市に出張中です。大切
な例会を欠席します事を皆様にお詫び申し
上げます。

・ 住谷きよみ…夏休みが始まってから約１カ
月東京から帰ってきていた娘と孫も月曜日
に帰り少しは平凡な日々に戻りました。怒
涛の１カ月でした。帰り際に娘に来年２月
に「また孫が増えるよ。」といわれました。
もう数がかぞえられなくなりました。

・ 山本孝夫…微力ながら１年間頑張りますの
でよろしくお願いします。

・ 山下教幸…昨日８月21日は60歳の誕生日で

◎９月誕生日…１日田中宏　３日松村、霜田　
　　　　　　　16日太田達　22日網師　
　　　　　　　27日中原
◎10月誕生日…１日石田　２日山根秋　
　　　　　　　10日大月  14日田中敏　
　　　　　　　27日藤井　30日奥田卓
◎ ９月結婚記念日ライオン…９日池谷
　　　　　　　　　　　　　28日中原

◎10月結婚記念日…１日網師 ８日今川 　
　10日大月　藤井　12日小坂　24日谷口　
　29日表
◎同好会だより
・９月のクラブゴルフは、９月22日（日）
　砂丘８：52スタート
・10月のクラブゴルフは、10月20日（日）
　吉岡８：56スタート

した。今回のお盆休み17日に河原中学校の
還暦同窓会を開き約50名が集まり思い出話
や近況報告をして大変盛り上がりました。
私を含めおじさんとおばさんの集まりでし
たが楽しいひと時を過ごすことができまし
たのでドネーション致します。

・ 山根秋雄…８月３日河原町「鮎祭り」に行
きました。３歳の孫のゲットした鮎を、沢
山いただきました。素晴らしいイベントで
した。鳥取いなばライオンズクラブ、河原
チームの活躍に拍手です。暑い中、ご苦労
様でした。

・ 松本正嗣・井上法雄…松本正嗣です。この
度デトロイトジャズフェスティバルに出演
が決まり行ってまいります。鳥取ジャズと
の関わりで今回は井上さんも同行してもら
えます。他、鳥取の人１５名での旅行にな
りますのでドネーションさせていただきま
す。
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～理事会だより～事務局だより

マンスリーレポート集計表（6月）

マンスリーレポート集計表（7月）

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 支部 世帯数 子会員数

7R−1Z

鳥　　　取 2 109,000 1 7 43 40 0 3 37 2 0 0 0 90

鳥 取 中 央 1 3,000 0 0 36 36 0 3 33 5 0 0 0 85

鳥取いなば 3 70,000 1 10 88 84 1 1 84 8 0 0 0 82

鳥 取 久 松 0 0 0 0 29 30 0 0 29 5 5 5 5 75

鳥 取 千 代 0 0 0 0 16 16 1 0 17 3 0 0 0 85

鳥 取 砂 丘 2 211,331 2 140 41 43 0 0 43 3 0 0 0 83

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 支部 世帯数 子会員数

7R−1Z

鳥　　　取 2 4,000 0 0 37 37 0 1 36 2 0 0 0 89

鳥 取 中 央 2 91,772 1 65 33 33 2 2 33 4 0 0 0 92

鳥取いなば 1 4,000 0 0 84 84 1 4 81 7 0 0 0 78

鳥 取 久 松 2 4,000 0 0 29 29 0 0 29 5 5 5 5 83

鳥 取 千 代 0 0 0 0 17 17 0 0 17 3 0 0 0 81

鳥 取 砂 丘 2 7,000 0 0 43 43 0 0 43 3 0 0 0 82

（７月）
議題
①�準備理事会（仮）決議事項を正式決議とする件 承認
② 退会者について 承認
③�新会員について 承認
④ 不在会員について 承認
⑤納涼例会について 承認
⑥クラブベストについて
　�３パーターンのうち１つに決定。次例会にて

報告の上、希望者に購入いただく。

（８月）
議題
①�新会員について 承認
② 不在会員について 承認
③�委員会アワーについて 承認
④ 第８回とっとり出合いの森ｳｫｰｷﾝｸﾞ大会日程
について 承認

⑤IT推進担当者選任について
井上法雄さんを選任

⑥アラート委員会設置並びに委員長・副委員長
（２年任期）選任について
　�担当委員会である環境保全委員会の中で、委

員長、副委員長、理事、担当副会長が検討し
て決定することとする。※任期については１
年でも可ということである。
⑦クラブベスト購入について
　�クラブで購入してはという意見が出されたが、

個人が所有する物なので、個人で購入すべき
ではないかという意見が大勢で、予定どおり、
個人購入とする。

（2018年度臨時理事会）
議題
2018年度会計報告･監査報告 承認



印刷　株式会社鳥取平版社

　いよいよ次月10月から消費増税が実施されます。過去の増税時に見
られた『駆け込み需要』は、政府の各種施策により過去増税時に比較
し『ゆるやか』であると言われております。一方で施策の目玉でもあ
る『ポイント還元』については大手フランチャイズ加盟店やクレジッ
トカード会社では還元策が固まったものの、中小小売店等におけるポ
イント還元は５Ｐと前出大手２Ｐと比較し消費者の目を引く大きな還
元となっているにも関わらず、キャッシュレスインフラの導入が遅れ
ており、10月消費増税に間に合わないところが多数でてくると言われ
ております。日本におけるキャッシュレス化の普及は20％と、諸先進
国比で大きく立ち遅れており、この機にキャッシュレス化を一気に進
めたいという思惑は現状達せられていない感があります。私は県外の
出身者ですが、この鳥取の素晴らしい景観や、地のものの美味しさは
他県に比し素晴らしい観光資源であると考えます。その資源を活かす
ためにも、この機にキャッシュレスを推進し、外国人を始めとする観
光客が鳥取において気持ちよく消費できるようにしていく事が鳥取の
発展のために必要であると感じております。

指導力・会報委員会　滝本　晋

発行日　隔月第１木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端２丁目125　〒680−0036
　　　　鳥取県不動産会館３Ｆ　☎22−6860
　　　　メールアドレス　inaba-lc@hal.ne.jp
　　　　ホームページアドレス
　　　　http://pcf.hal.ne.jp/inaba-lc/

例会日　毎月第１・第３木曜日　12時20分

例会場　鳥取市東品治102
　　　　☎27−8111　鳥取ワシントンホテルプラザ

会　長　砂田典男

幹　事　影山嗣泰

編　集　会報委員長　
　　　　田栗智幸

表紙写真説明
退会される富士原さんと会長

9 月 行 事 予 定 1 0 月 行 事 予 定
○10月会員増強月間樹立の日
○ライオン誌月間

○ガバナー諮問委員会
○

１ 日
２ 月
３ 火  　(鳥取中央ＬＣ例会)
４ 水  (鳥取砂丘LC例会)
５ 木 第1233回例会 
６ 金
７ 土
８ 日
９ 月 7Rガバナー公式訪問懇談会
10 火  (鳥取LC例会)
11 水
12 木 理事会 (鳥取久松LC例会)
13 金  (鳥取千代LC例会)
14 土  
15 日
16 月 敬老の日
17 火  (鳥取中央ＬＣ例会)
18 水  (鳥取砂丘LC例会)
19 木 第1234回例会 
20 金
21 土
22 日 クラブゴルフ
23 月 秋分の日
24 火  (鳥取LC例会)
25 水
26 木  (鳥取久松LC例会)
27 金  (鳥取千代LC例会)
28 土  
29 日
30 月

○会員増強月間　
○国際連合の日（24日）・国際協調の月

○ライオンズデー（８日）
○

１ 火  (鳥取中央ＬＣ例会)
２ 水  (鳥取砂丘ＬＣ例会)
３ 木 第1235回例会
４ 金
５ 土
６ 日
７ 月
８ 火  (鳥取LC例会)
９ 水
10 木 理事会 (鳥取久松LC例会)
11 金  (鳥取千代LC例会)
12 土
13 日
14 月 体育の日
15 火  (鳥取中央ＬＣ例会)
16 水  (鳥取砂丘ＬＣ例会)
17 木 第1236回例会
18 金
19 土 朝の清掃奉仕
20 日 クラブゴルフ
21 月
22 火  (鳥取LC例会)
23 水
24 木  (鳥取久松LC例会)
25 金  (鳥取千代LC例会)
26 土
27 日
28 月
29 火
30 水
31 木


